

Senioren-Residenz spendet Einnahmen vom Herbstfest

Aurich. Die Alloheim Senioren-Residenz „Knoop’s Huus“ in Aurich hat Einnahmen von ihrem Herbstfest an die Kinderklinik der Ubbo-Emmius-Klinik Aurich gespendet. Die Veranstaltung fand Ende September statt und es wurde viel Kaffee, Tee, Kuchen und Eis verkauft. Außerdem fand ein Flohmarkt statt. Ergänzt durch einzelne Privatspenden kam insgesamt eine Summe von 1000 Euro zusammen.

„Von dem Geld können wir wieder neue Liederbücher für jedes Neugeborene kaufen“, sagt Dr. Gerhard Däublin, Chefarzt der Kinderklinik, glücklich über die Spende. Er bezieht sich damit auf eine Aktion, die bereits seit zwölf Jahren durch Spenden von „Knoop’s Huus“ unterstützt wird: Alle Neugeborenen in der Ubbo-Emmius-Klinik Aurich erhalten ein Liederbuch geschenkt, wodurch die Klinik frühzeitig das Vorsingen und später auch das gemeinsame Singen fördert.



Auf dem Bild v. l.: Dr. Gerhard Däublin freut sich über die Spende, die von Residenzleiterin Heike Tischner und Pflegedienstleiterin Elke Groß überreicht wurde. Fotografie: Trägergesellschaft

Rückfragen bitte an:

Unternehmenskommunikation – Telefon: 04941 94-1014 – E-Mail: presse@traegergesellschaft.de